



ぎおんばら

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和6年 5月15日発行



祇園小学校ホームページは
こちらから 祇園小学校へ
小学校ホームページは
こちらから 祇園小学校へ

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
 - 進んで学ぶ子(かしこく)
 - 心の豊かな子(なかよく)
- 発行者 星野 良子



◆ 1か月が経過しました ◆

早いもので、あっという間に1か月が過ぎました。子どもたちは新しい学年や担任に慣れてきた頃かと思えます。5月の大型連休も大きな事故もなく有意義に過ごせたようです。落ち着いた学校生活が送れるようになるのはこれからです。しっかり学習等を進めていきたいと思えます。

保護者の皆様、地域の皆様には、いろいろな面で教育活動の支えとなっていただき大変感謝しております。これからもどうぞよろしく願いたします。

授業参観・PTA 総会・学年懇談会

4月24日(水)

4月24日(水)の5校時授業参観、そのあと4年ぶりの PTA 総会を体育館で行いました。大勢の保護者の方にご参加いただきました。引き続いての学年懇談会も行いました。顔を合わせて学校について校長から話ができて嬉しく思いました。1年間、学校・保護者・地域と力を合わせて子どもたちを健全に育てていきたいと思えます。どうぞよろしく願いたします。



学校運営協議会 4月25日(木)

令和6年度第1回学校運営協議会を開催しました。今年度は、会長を熊田様、副会長を峯様をお願いすることになりました。学校・保護者・地域が一体となった教育を推進していきたいと思えます。校長より「令和6年度学校運営の基本方針」を説明したのち、承認をいただきました。よろしく願いたします。



第1回避難訓練

4月15日(月)

第1回目の避難訓練(地震・火災)は4月15日(月)に消防署の方に来ていただき行いました。1年生もしっかり机の下に隠れて頭を守っていました。火災になり、校庭に330人近くが「おかしも」で素早く避難できました。そして、水消火器で消火訓練も行いました。残念なことにおしゃべりが少し聞こえました。真剣に取り組むことは大切です。自分の命も友達の名も守れるように2回目は「おかしも」を全員守って避難できるとよいですね。



第1回二中区小中一貫教育研修 5月1日

祇園小・緑小・南河内第二中学校は、南河内第二中学校区として、小中一貫教育を推進しています。3校の教職員が4部会4チームに分かれて研修を行っています。「夢と希望をもち、たくましく未来を拓く児童生徒の育成」を長期ビジョンとして、聞く力の育成を実践研究の柱として研修をしています。挨拶運動、授業交流、子ども未来プロジェクト等を行っています。



6年全国学力調査 4・5年とちぎっ子学力調査 4月18日(木)

4月18日(木)6年生は全国学力学習調査(国・算)、4・5年生はとちぎっ子学力状況調査(国・算・理)のテストを受けました。みんな真剣に最後まで頑張っていました。



スクールソーシャルワーカー(SSW)

社会福祉の専門的な知識・技能を活用し、様々な問題を抱える児童の環境改善に向けた支援を速やかに行うために中学校区に1名配置されています。

スクールカウンセラー(SC)

登校しぶり・いじめ・問題行動・友人関係のトラブルなどの未然防止や・早期発見・早期解決子育てに関する悩み相談のために中学校区に1名配置されています。

相談承ります。学校に連絡してください。